



Autopistas y carreteras de México son seguras: Saúl Hernández

El diputado de Saúl Hernández Hernández (Morena) afirmó que las carreteras y autopistas del país son seguras, tanto para nacionales como extranjeros que transiten por ellas, gracias a la coordinación con la dirección general de Servicios al Turista, Ángeles Verdes de la Secretaría de Turismo, cuyo titular, el ingeniero Alejandro Zúñiga Bernal, le acompañó para presentar la nueva aplicación para la asistencia carretera.

<https://efekto10.com/autopistas-y-carreteras-de-mexico-son-seguras-saul-hernandez/>